

Beide Spiele am Wochenende verloren!

Die wE III spielte am Samstagmittag, 15. Februar 2025, gegen die zweite Vertretung aus Findorff. Noch vor drei Wochen gewann das Bremer Team deutlich. Heute hielten die Mädchen der SG Achim/Baden mit. Ob Hauler im Tor, Hiranur in der Abwehr oder Lotti und Pia im Angriff – alle zeigten eine gute Leistung. Lange Zeit war das Spiel ausgeglichen, aber in den letzten 10 Minuten gelang es der stärksten Findorffer Spielerin immer wieder durch zu prellen, frei auf das Tor zu werfen und Tore zu erzielen. Fünf der SGlerinnen haben mindestens ein Tor erzielt – das steht für die tolle Teamleistung. Die SG Achim/Baden hatte zahlreiche Chancen, Tore zu erzielen. Diese wurden von der sehr guten Torfrau aus Findorff vereitelt. In den kommenden Wochen werden auf jeden Fall das Ballfangen und das schnelle Prellen und Werfen auf das Tor Thema werden. Denn das klappte heute im Spiel gegen Findorff noch nicht so gut.



Am sehr frühen Sonntagmorgen, 16.2.2025, spielte das Team der wE I gegen das Team von Werder Bremen I. Die trotz der frühen Zeit anwesenden Eltern sahen ein spannendes Spiel beider Teams auf einem für die weibliche E-Jugend hochklassigem Niveau. Die Schiedsrichterin Mareike Kohlmeier leitete die Partie souverän. Sie musste viel hin und her laufen, denn es war ein schnelles Spiel geprägt von sehr schön herausgespielten Toren auf beiden Seiten. Bis zum 17:16 in 31. Minute hielt das Team der SG Achim/Baden hervorragend mit. Dann ließen die Kräfte etwas nach und leicht hergegebene Bälle der SG Spielerinnen führten zu schnellen Tempogegenstoßstoren von Werder. Trotzdem bleibt, dass die Mädchen der wE1 der SG Achim/Baden sehr gut gespielt haben. Aus solchen Spielen kann man viel lernen und das gemeinsame Spiel verbessern. An genaueren Pässen und vor allem einer verbesserten individuellen Abwehrtechnik wird in den kommenden Wochen weitergearbeitet werden.